

## 総合的な学習の時間（第2学年）

### 『卒業生のお話を聞こう』を実施しました。

学校ネットトピックス H290313 版

3月2日(木)、総合的な学習の時間において2年生を対象に、本校卒業生（8回生）7名からさまざまな進路先での様子を話してもらいました。

卒業生も四大に進学した人から、短大、専門学校、就職した人などさまざまに四大での学びや研究の様子、短大で学ぶことと就職活動やそこで得たこと、また就職先での仕事の内容や生活の流れ、高校と今の心境の違いなど、いろいろな視点での話がありました。また、2年生の今やるべきことについてアドバイスをもらいました。先輩からの話ということで、みんな真剣に聞き入っていました。

ぜひ、今後の進路決定や生活・学習の取り組みの参考にしていきたいと思います。



#### （感想の一部）

よく「英語は将来も使うから大切だ」と聞くけど、卒業生の皆さんの話を聞いてウソじゃないと分かりました。どんな仕事に就いたとしても英語からは逃れられないのだと思いました。「時間を守る」「挨拶」「時間厳守」なども改めて大切なことばかりだと思いました。部活もあと少しだけ後悔のないようにしようと思いました。職場の方々に好かれるようなコミュニケーションも大切だと言うことが分かりました。日頃からニコニコしていけるようにしていきたいです。第一印象がとても悪い私なので、変わりたいと思います。

